17 Fisioterapeutas recuerdan que un buen uso de la bicicleta mejora la salud cardiovascular y musculoesquelética

(whatsapp://send?text=http%3A%2F%2Fwww.medicinatv.com%2Fnoticias%2Ffisioterapeutas-recuerdan-que-un-buen-uso-de-la-bicicleta-mejora-la-salud-cardiovascular-y-musculoesqu

MADRID 17 (FURDPA PRESS)

neuronatías nor exceso de presión

Alas 13-52

El uso de la bicicieta es ideal para mejorar la salud tanto a nivel cardiovascular como musculoesquelética ya que reporta múltiples beneficios, según han explicado fisioterapeutas madrileños, catalanes, navarros, vascos y qallegos en el último videoconseno de su campaña 12 meses, 12 conselos de saludi⁴.

Teniendo en cuenta que la bicicieta se ha convertido en el medio de transporte común en las ciudades para recorrer distancias cortas, el Colegio Prefesional de Fisiderapeutas de la Comunidad de Nadrié (CPPCM), el Colegio de Fisiderapeutas de Catalula, el Colegio Official de Fisiderapeutas de País Vascos, el Colegio Official de Fisiderapeutas de Navarra, y el Colegio Official de Fisiderapeutas de Galicia, han lanzado recomendaciones hábicas cara circular correctamente an Encideta de deservon. el esta fesiona.

"Cuando pedaleemos, es preferible llevar cadencias de pedaleo elevadas para no sobrecargar la musculatura y articulaciones de las piemas, ya que así trabajaremos más a nivel cardiopulmonar y evitamos picos de fuerza elevados en las articulaciones de las cordillas", exolicia, osós Santos, exercario aceneral del CPPCM.

Otro de los consejos es posicionar correctamente la altura del sillín, que se ajustará "montándonos en la bicicleta y apoyando el talón en el pedal cuando se encuentre en la parte más baja, quedando la rodilla completamente estirada". Asimismo, hay que tener en cuenta la anchura y el acolchamiento del sillín, siendo más recomendable un sillón un poco hando para trayectos cortos.

En el caso de las manos, para evitar patologías como adormecimientos, los fisioterapeutas recomiendan "mantener una musculatura sana del tronco para evitar que recalga demasiado peso las manos". Además, informan de que existen también quantes con pelos densos y updos eraconémicos especiales en el caso de

Por otro lado, afirman que circular por cludades no tiene por qué ser petigroso, siempre y cuando se haga de forma prudente y atendiendo a las normas básicas. Entre o tros consejos, recomiendan circular por el carril derecho en los entres a unicircanda las maniphoras que savan a realizar con les bazons.

Además, el secretario general del Colegio Profesional de Fisioterapeutas de Madrid, José Santos, espilca que es comeniente mantener la biciciteta en buen estado, realizando revisiones de los frenos, cambios, dirección, ruedas y luces, periódicamente. "El uso del casco puede hacer al ciclista sentirse más seguro, pero no evita los accidentes de tráfico", recuerda.

Asimismo, añade que "una verdadera seguridad en la bicicleta se basa en la utilización de medidas de protección activa como son la moderación de la velocidad, la atención al conducir, la señalización de los movimientos y manibras, así como la prependida de los movimientos prodics y alercos" [FINI]